

## 令和6年度 児童朝会 (講話83)

令和6年9月30日【ねこ 4】

おはようございます。

もうすぐ10月です。さすがに涼しくなってきましたね。では先週のお題からです。みなさんはネコとイヌどちらが好きですかという質問でした。結果はほぼ同じでしたね。全国の人に聞いても同じ結果なのですが、女子はややネコ派が多くて男子はイヌ派がかなり多いようです。

そして校長先生が飼っているイヌ、



ネコの中で4つ子は誰と誰?という質問ですが、今からいっしょに考えてみましょう。

校長先生の家には、今から17年前に犬のチャリーがやってきました。チャリーが4歳のときに、校長先生の娘が家の前の溝でネコのにゃんマルをひろってきました。しばらくすると家の片隅で「ニャーニャー」と小さな鳴き声がしてきました。なんとにゃんマルが子どもを産んだのです。それが4つ子のネコ(ダンのすけ、チャトラン、マハロ、ココア)でした。

しかし、母ネコのにゃんマルはしばらくすると家を出てしまいました。このままでは、子猫たちを育てることが

難しくなります。そんなとき、犬のチャリーがにゃんマルに変わって4匹の子猫を育て始めました。乳をあげることはできませんでしたが、顔をなめたり、おしりをなめたり、それは一生懸命お世話をしました。その甲斐がありまして、見事4匹の子猫は立派に育つことができました。そして、ある日ダンのすけが、1匹の子ネコを家に連れてきました。それがマロンです。こうしてこの7匹はとても深い関係ができました。

ココアは一番小さいネコですが、人間の行動をよく観察しており、物まねが得意です。おやつのしまっている戸棚を開けたり、簡単な鍵ならあけてしまします。

マハロは人見知りが激しく、校長先生以外の人にはなつきません。狩りがとても上手で、ネズミやひみず、大きな鳥をくわえて帰ってきたこともあります。

チャトランは唯一のトラネコですが、人の邪魔をするのが大好きです。ただ毎月歯が痛くなる病気にかかっており、毎月病院に注射をうちにいきます。

そして一番大きいのはダンのすけ。誰にでも人懐っこく、何をされてもおこりません。いつもふざけてメリーにほっぺたをひっぱられていますが、それでも怒りません。高いところが好きですが、よく落ちます。でも、さすがネコです。ケガひとつしません。

他のイヌやネコもみんな見た目や性格も大きく違いますが、みんなかわ

いく愛すべきねこ、いぬたちです。

それでは、今週のお題。皆さんのが飼っているペット、あるいはこれから飼いたいペットは何ですか？良かったら校長室前のボードに書いてくださいね。以上で校長先生のお話を終わります。今日も最後まで聞いていただき、ありがとうございました。

